

Díaz-Canel convoca a vencer el colonialismo cultural



La Habana, 11 de jun (RHC). Miguel Díaz-Canel, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, llamó a las nuevas generaciones y su vanguardia política, la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), a preservar, enaltecer y cultivar todo lo que hace fuerte a este pueblo e invencible a su Revolución.

Presente en la jornada de apertura del III Pleno del Comité Nacional de la UJC, el Primer Vicepresidente tomó parte en el análisis sobre la presencia y ejecutoria de los jóvenes en la política cultural y la defensa de los valores, la identidad, la cubanía, como garantes de la continuidad histórica de la Revolución.

Maduro y raigal, reflejo de un sentido de la responsabilidad y compromiso muy altos: así definió Díaz-Canel Bermúdez un debate, centrado en los desafíos que supone esa avalancha mediática y pseudocultural, que trata de borrar cualquier atisbo de pensamiento crítico y liberador en el mundo, y que tiene entre sus principales blancos a Cuba y, en especial, a sus niños, adolescentes y jóvenes.

Ese permanente bombardeo es el método con que intentan dominar, imponer como único el modelo neoliberal y consumista, adormecer conciencias, borrar la memoria histórica, distorsionar esencias, desmontar cuanto nos hace fuertes: el antimperialismo, la unidad, justicia social, espiritualidad, solidaridad, dignidad, recalcó.

Es un ataque a nuestra cultura y raíces, la moral, la ética, los principios y valores, la historia, los símbolos, a todo lo que nos es más sagrado, pero tan cierto como que nos están agrediendo, es que la respuesta del pueblo cubano a cualquier agresión a lo largo de su historia, ha sido y será siempre combatir hasta la victoria, añadió Díaz-Canel Bermúdez.

Reunidos hasta mañana en el Centro de Convenciones Lázaro Peña, en esta capital, los 103 miembros del Comité Nacional de la UJC reflexionaron sobre cuánto pueden hacer la vanguardia política y demás organizaciones y movimientos juveniles y estudiantiles, para contrarrestar esta feroz arremetida de colonialismo cultural y ganar lo que definitivamente es una guerra.

Abel Prieto Jiménez, asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, consideró imprescindibles a la Asociación Hermanos Saíz y la Brigada José Martí para desarrollar el sentido crítico, la capacidad de discernir y cultivar desde temprano la sensibilidad, como antídotos contra el permanente sabotaje a la inteligencia, el talento y la libertad individual.

Mucho están haciendo y muchísimo más pueden hacer, en todos los escenarios posibles, esa vanguardia artística e intelectual juvenil, organizada y revolucionaria, que es la AHS, y ese ejército por la cultura y el humanismo, concebido por Fidel al fundar las escuelas de instructores de arte, señaló el destacado intelectual.

Compartió con los participantes en el Pleno, la idea de que la cultura no es algo que concierne únicamente a los creadores, y que en esta hora crucial y ante tan brutal embestida, su defensa atañe a cada revolucionario y a todos los patriotas.

Prieto Jiménez llamó a educadores, comunicadores, creadores, líderes sociales, dirigentes políticos, trabajadores de la cultura, a todas las personas sensibles y capaces de ver el tipo de guerra que se nos está haciendo, a hacer frente común, a fomentar alternativas y a dar la batalla desde lo mejor y más auténtico de la cultura.

En la sesión de trabajo también intervinieron Miguel Barnet, presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, y Julián González, ministro de Cultura, que insistió en la necesidad de trabajar con sistematicidad y coherencia y no hacer por hacer, sino actuar con intencionalidad.

Este debate constituye un homenaje a aquellas palabras de Fidel a los intelectuales, 55 años atrás, destacó el titular del Ministerio de Cultura en esta reunión, que el Comité Nacional dedica al líder de la Revolución Cubana y apasionado promotor y defensor de la cultura, como arma y escudo de la nación, en su cumpleaños 90.

También fue presentada la campaña por los 55 abriles que cumplirá y festejará la Unión de Jóvenes Comunistas en 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/96533-diaz-canel-convoca-a-vencer-el-colonialismo-cultural>



Radio Habana Cuba